

M. Reginald H. Dorrett, né à Saskatoon (Saskatchewan), est nommé consul général à Los Angeles (États-Unis).

M. Dorrett [B.A. (sciences et sciences économiques), Université de Saskatoon, 1953; certificat (administration publique), Regina College, 1957; certificat (administration des affaires), Regina College, 1958] est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1964, après avoir travaillé pendant plusieurs années dans le domaine du développement industriel à la ville de Regina et pour la province de la Saskatchewan. M. Dorrett a été affecté à Düsseldorf, à Djakarta et à Tokyo avant d'être nommé ambassadeur à Manille (1983-1986) et à Séoul (1986-1988). À Ottawa, M. Dorrett a été directeur des Opérations, Service des délégués commerciaux, au ministère de l'Industrie et du Commerce, et secrétaire du Comité interministériel des relations extérieures. Il a été nommé directeur général du Groupe de la politique de commercialisation internationale en 1981, et sous-secrétaire d'État adjoint, Évaluation, planification et politique de commercialisation internationale, au ministère des Affaires extérieures en 1982. Depuis 1988, M. Dorrett est sous-ministre adjoint, Expansion du commerce extérieur. Il a récemment été nommé délégué commercial en chef. Il est marié à Isabelle Jean McMillan; le couple a trois enfants.

M. Bernard Dussault, né à Montréal (Québec), est nommé ambassadeur auprès de la République d'Haïti.

M. Dussault [B.A., Université de Montréal, 1963; B.Comm., Université de Sherbrooke, 1966; M.Comm., Université de Sherbrooke, 1967] est entré au Service des délégués commerciaux en juin 1967. Il a été affecté à Accra, à Buffalo, à Paris, à Berne et a servi en qualité d'ambassadeur auprès de la République gabonaise. À Ottawa, il a été adjoint spécial du ministre de l'Industrie et du Commerce ainsi que coordonnateur au sein du Groupe de travail sur la libéralisation du commerce entre le Canada et les États-Unis. En outre, il a travaillé à Montréal en qualité de directeur général du Développement du commerce international. Depuis septembre 1988, il est directeur de la Direction de l'expansion du commerce en Afrique, au ministère des Affaires extérieures. M. Dussault est marié à Marie-Thérèse Lefebvre; le couple a trois enfants. M. Dussault remplace M. Pierre Giguère.

M. Fredrik S. Eaton, O.C., né à Toronto (Ontario), est nommé haut-commissaire auprès du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord.

M. Eaton [B.A., Université du Nouveau-Brunswick, 1962; LL.D., Université du Nouveau-Brunswick, 1983] est entré à T. Eaton Co.